
 

نصائح وتوجيهات حول فتنة الرافضة .
     

 

تكلم فيها الشيخ يحيى بن علي الحجوري حفظه االله :

 

 

أولا عن يأجوج ومأجوج وهل أقيمت الحجة عليهم وأنهم مفسدون مثل الرافضة . 

ثم دعا على الرافضة .

وبين أن الدعاء له أثر في هلاكهم .

وبين أن الرافضة لن يتركوا أحدا إذا تركناهم .

وأن إيران جبانة وأنهم يتسللون لوذا .

وحث القبائل أن يكون لهم مواقف مشرفة في الدفاع وعدم تمكين الرافضة . 

وأن وضع السلاح للرافضة حرام .

وسئل الشيخ عن وضع الشعارات على الأسلحة ؟ . 
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